

Arlenis optimista de cara a Mundial de Ciclismo en Australia



Havana, October 9 (RHC/JIT).. Cuban cycling star Arlenis Sierra signed a two-year contract (2022-2023) with Movistar, one of the most prestigious clubs in cycling and where the phenomenal Annemiek Van Vleuten rides.

La Habana, 22 sep (JIT).- La cubana Arlenis Sierra se siente optimista de cara a la prueba femenina más extensa del 89 Campeonato Mundial de Ciclismo de Ruta de Wollongong 2022, en Australia.

El evento, de 164.3 kilómetros, arrancará a las 12:25 del mediodía del sábado en la sede, viernes en la noche en Cuba. La cubana piensa que el recorrido será más fuerte que el del pasado año en Bélgica,

cuando acabó en quinto lugar.

«Llegué el jueves en la noche y me estoy adaptando al horario. He estado entrenándome, incluso estoy bastante cerca de la parte más dura donde pasa la ruta», comentó a JIT la manzanillera de 29 años de edad, con experiencia desde 2017 en clubes de Europa.

«Creo que estoy bien para la carrera del sábado, igual que cuando competí en el certamen mundial del 2021», opinó Arlenis, quien este año milita en el Movistar, categoría world team, la mayor de la élite de la Unión Ciclista Internacional, y ha intervenido como coequipera de la titular olímpica y mundial Annemiek van Vleuten. Eso le ha exigido no solo físicamente, también en lo mental, para cumplir con las estrategias ante fuertes rivales. Han logrado destacados resultados.

«Annemiek se lo ha llevado todo», expresó con alegría refiriéndose a los rotundos éxitos de la neerlandesa en las más grandes competencias por etapas del tour mundial: el Giro a Italia, el Tour de Francia Femenino y el Ceratizit Challenge by La Vuelta (España), en que la cubana confirmó su talento y la confianza de una excepcional ciclista como Van Vleuten.

Aunque en el certamen mundial competirán por sus respectivos países, y Arlenis una vez más rodará sola, desde la arrancada centrará su atención en los maillots de Italia y Países Bajos, las escuadras favoritas para luchar por el podio, sin olvidar a otras luminarias de Dinamarca, Alemania, Polonia, Bélgica, Austria, Suiza y de la nación sede.

«La carrera será difícil lógicamente, incluye una larga loma de ocho kilómetros y después un circuito al que se le darán seis vueltas con otra elevación», explicó. No obstante, Arlenis demostró en esta temporada que le está “faltando al respeto” a las subidas, primordial en una rutería.

Sierra, quien este año ganó la Vuelta a Andalucía, ocasión en que estuvo de líder en el Movistar por la ausencia de Annemiek, sumará con este su quinto evento mundial de ruta. En 2018 terminó en el lugar 27 y en los siguientes años en los puestos 12, 39 y cinco. En 2020 también corrió la contrarreloj individual y finalizó en el lugar 23.

En 2021 la campeona fue la italiana Elisa Balsamo, escoltada por la múltiple medallista olímpica y mundial Marianne Vos, de Países Bajos, y la polaca Katarzyna Niewiadoma. Detrás se ubicaron la húngara Blanka Vas Kata y Arlenis.

En la apertura de esta edición, en la contrarreloj individual élite (34.2 km) corrida el 18 de septiembre, ratificó su hegemonía otra neerlandesa, Ellen van Dijk, con crono de 44.29 minutos. El segundo mejor tiempo correspondió a la australiana Grace Brown, a 12 segundos de la titular.

En tercer escaño quedó la suiza subcampeona olímpica de Tokio 2020 en esta especialidad, Marlen Switzerland, a 41 segundos. Así se mantuvo en el podio, pues en las dos anteriores lides mundiales fue la medallista de plata.

Annemiek, ganadora en Tokio 2020 y medallista de bronce en la lid mundial de 2021, terminó séptima sorpresivamente a un minuto y 43 segundos de su compatriota.

«Desafortunadamente, no fue mi mejor día en la bicicleta. No tengo idea por qué no tuve la potencia que normalmente tengo en esta prueba», tuiteó la pedalista, quien este miércoles sufrió una aparatosa caída por un desperfecto de la llanta delantera justo cuando partía entre sus dos compañeras en la contrarreloj mixta.

La propia corredora se encargó de anunciar desde el hospital que «codo de fractura estable, no se necesita cirugía. Puedo andar en bicicleta, pero depende del dolor y necesito ser sensata. Espero poder dormir».

Para Annemiek, subcampeona olímpica de Tokio 2020 en la ruta, resulta incierta su posibilidad de correr el sábado, pero no asombrará verla en la línea de arrancada.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/299929-ardenis-optimista-de-cara-a-mundial-de-ciclismo-en-australia>



Radio Habana Cuba